
関東学院六葉会 幹事会 議事録 

 

日 時：２０１０年９月８日（水）１９：００～ 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校２階会議室 

    常盤達雄（2 回） 加藤  武（６回） 加茂征行（8 回） 永野肇（8 回） 島根正隆（9 回） 

野澤一良（20 回） 萩原孝（26 回） 高橋浩司（30 回） 甲斐深雪(31 回） 横地康子(32 回） 

中田努(34 回） 秋吉和史(35 回） 高石智一（43 回） 芹田祐一(44 回)  織茂祐嗣（50 回） 

柴崎康介（58 回） 

来 賓：河合輝一郎校長先生・板井良太事務長 

司 会：萩原孝 

書 記：甲斐深雪 

配布物：六葉会委員会会議メモ 

 

１．会長挨拶（永野） 

２．来賓ご挨拶（河合校長先生） 

３．学校より（板井事務長） 

  この夏休みに体育館の工事、テニスコートの人工芝の手直しをしました。 

  今後、１号館の空調のリニューアルやトイレを和式から洋式へとしていきたいと考えております。 

４．報告事項 

  ８月２７日（月）の委員会の報告（会議メモ参照） 

５．協議事項 

  ・会報について 

   １００万円以内であがりそうです。   次回は、４月頃発行の予定です。 

  ・六浦祭 

   お手伝い可能な方（１０月１９日（火）までに確定する） 

    １日（月）13:00 集合  野澤・横地 

    ２日（火） 8:30 集合  野澤・高橋・今坂 

    ３日（水） 8:30 集合  永野・島根・野澤・萩原・加藤・中島・今坂・横地・門脇 

    六葉会の部屋は従来通り、パネルとアルバムの展示・アンケートをとる 

  ・ホームカミングデーについて 

   １１月３日（水）１１：００～礼拝堂にて式典 

           １２：００～第一会議室にてティーパーティー 

     １００名くらいは、きていただきたい。 

     内容については、役員会に一任ということでお願いしたい。 

  ・維持会費見直しについて 

     １口１０００円について再度話し合う必要がある。 

     改めて、維持会費とは何の為にあるのか考える。 

６．その他 

  入校証を忘れずに。 

  しおりの見直し＆配布の準備←アルバムに入れてしまう（印刷）なら今からの準備が必要 

７．次回日程 

  幹事会：１０月１９日（火）１９：００～ 

  委員会：追って連絡 


